



Semaine missionnaire mondiale

« Vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Ac 1, 8)

Le mois d'octobre est consacré aux Missions. Du 16 au 23 octobre, la Semaine Missionnaire Mondiale appelle les catholiques à la prière et au partage, pour soutenir la vie et la mission des Églises locales du monde.

Dans le cadre de cette semaine missionnaire, nous vous informons du départ en septembre dernier de deux volontaires, de notre diocèse, avec la Délégation Catholique pour la Coopération (DCC).

- François-Xavier Grandpierre affecté pour une mission de Mission Solidaire comme Animateur à Kindia (Guinée Conakry)
- Cécile Tartare affectée pour une mission de Spécialiste gouvernance et appui institutionnel, programme, section wash à Nouakchott (Mauritanie)

La prière pour la Semaine missionnaire 2022

Seigneur,
À la suite de la bienheureuse Pauline-Marie Jaricot,
Donne-nous la grâce d'une véritable conversion.
Par ton Eucharistie, fais de nous les témoins
de ton amour,
Par ton Sang, fais de nous les témoins
de ta miséricorde,
Par ton Église, fais de nous les témoins
de ta résurrection,
Par la Vierge Marie, fais de nous des
missionnaires.
Réalise avec nous l'unité des chrétiens
pour que nous puissions rayonner
de ta paix,
de ta joie
et de ton amour.

Amen